



## Apuestan por retorno de inversiones árabes a Siria

### Description

Funcionarios y empresarios sirios aseguraron hoy que el regreso de Siria a la Liga de Estados Árabes llevaría a una apertura económica hacia el país y aumentaría las inversiones en todos los sectores.

En declaraciones difundidas por los medios de prensa, el jefe de la Cámara de Industria de la provincia de Alepo, Fares Al-Shehabi, pronosticó un retorno de las inversiones árabes después de la reactivación de la membresía de Damasco, y adelantó que ello repercutirá positivamente en la economía, especialmente en el sector industrial nacional.

Nuestro país tiene oportunidades prometedoras y nuevas leyes que atraen a los empresarios, y la actual Ley de Inversiones es buena y prometedora, lo cual daría cabida a estos negocios, manifestó el directivo.

Esperó que el aporte económico árabe tenga un valor añadido en las industrias agrícola, mecánica y química, y también en el sector de la inversión inmobiliaria para ayudar en la reconstrucción.

Siria posee todos los factores para convertirse en la “Pequeña China” para el Medio Oriente, y debemos explotar todas las fortalezas que disfrutamos, y deshacernos tanto como sea posible de las debilidades para que Siria pueda volver a lo que era antes y más, explicó.

A su vez, el miembro de la junta directiva de la Cámara de Industria de Damasco, Nouredine Samha, vaticinó que la recuperación de las relaciones políticas entre Siria y las naciones árabes es un salto positivo y cualitativo para toda la región.

Hay muchas esperanzas puestas en la apertura económica árabe hacia Damasco, considerado el corazón de la región por su ubicación geográfica que le permite ser mediador industrial y comercial, destacó.

Según el industrial, el retorno de las relaciones económicas con los países del Golfo Árabe, especialmente con Arabia Saudita, que tenía amplias relaciones con Siria y un gran intercambio comercial, favorecería la recuperación del país.

Arabia Saudita es uno de los más importantes para los productos sirios deseados por el ciudadano saudita, aclaró.

Mientras el conocido empresario sirio Atef Tayfur opinó que las puertas de Damasco están abiertas para todos, y en unos días Siria se convertirá en un taller internacional, con infinitas oportunidades de inversión, y el inteligente es el que entra por las puertas abiertas de Damasco en este momento rentable y no después.

El retorno de Siria a la Liga Árabe y su presencia en la Cumbre de Jeddah generaron esperanza en posibles procesos

para finalizar la guerra que vive esta nación desde 2011.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Mayo 2023

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)